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Après la résurrection et l’ascension du 
Seigneur, Ses disciples ont reçu le Saint-
Esprit et puis la puissance de Dieu. Les 
actes des apôtres sont bien relatés dans le 
Nouveau Testament. Parmi de nombreuses 
œuvres de puissance, Dieu a accompli 
d’extraordinaires miracles par les mains 
de l’apôtre Paul dans Actes 19:11-12, 
c’est qu’on appliquait sur les malades des 
linges et des mouchoirs qui avaient touché 
son corps et les maladies les quittaient et 
les esprits impurs sortaient. 

Même aujourd’hui, d’étonnantes œuvres 
du Saint-Esprit se produisent partout dans 
le monde avec le mouchoir sur lequel le 
Dr. Jaerock Lee a prié et les œuvres ont 
démontré l’authenticité de la Bible et le 
Dieu vivant. Récemment, Révérend Dr. 
Heesun Lee, le Pasteur en charge des 
églises branches Manmin dans le monde 
a conduit des réunions de guérisons avec 
le mouchoir à Singapour, en Malaisie et 
en Indonésie.

Le 8 Avril, s’est tenue la première 
r é u n i o n  à  l ’ E g l i s e  M a n m i n  d e 
Singapour. L’église tenait son culte de 
sixième anniversaire et puis la réunion 
de guér isons avec le mouchoir. De 
nombreuses personnes y ont assisté qui 
avaient rejoint les cultes d’adoration 
de Manmin dans d’autres régions en 
Malaisie ainsi que les membres de 
l’Eglise Manmin de Singapour. Elle a 
délivré le message intitulé «Les Œuvres 
Spirituelles» basé sur Jacques 2:22 et elle 
a prié pour les malades avec le mouchoir 

de puissance. Après la prière, un membre 
qui n’avait plus été capable d’entendre 
pendant des années à cause d’une rupture 
du tympan est arrivé à entendre et un 
garçon de 5 ans qui était muet est arrivé 
à parler. Il y avait beaucoup d’autres 
gens qui étaient guéris de leurs maladies 
y compris la maladie de Parkinson, 
l’infl ammation de la thyroïde, «les corps 
fl ottants» dans l’oeil et l’épaule bloquée. 

Le 11 Avril, a eu lieu une autre réunion 
de guérisons avec le mouchoir à l’Eglise 
Manmin de Penang pour les sourds 
en Malaisie et les membres sourds de 
douze pays y compris la Thaïlande, le 
Danemark, la France, l’Allemagne et 
l’Australie ont assisté à la réunion avec 
le système vidéo Internet en direct. 
Révérend Lee a prêché le message 
«Le Cœu r de Bonté» venant  de 1 
Thessaloniciens 5:21-23 et a conduit les 
louanges à Dieu. Les membres ont offert 

leurs cœurs avec le langage des signes 
et la danse. Lorsqu’elle a prié pour les 
malades avec le mouchoir, 35 membres 
sourds se sont avancés sur le podium et 
ont témoigné qu’ils pouvaient entendre 
des sons. Il y a encore beaucoup d’autres 
personnes qui ont été guéries de choses 
telles que la paralysie de la partie gauche 
du corps, la dermatite atopique sur tout 
le corps, le lupus érythémateux, les 
difficultés respiratoires, l’incontinence 
urinaire et l’allergie nasale.

Le 14 Avril, Révérend Lee a tenu une 
réunion de guérisons avec le mouchoir 
dans le hal l  de l’Egl ise Bethel en 
Indonésie. Elle a proclamé au sujet de 
«La Foi Spirituelle et la Foi Charnelle» 
basé sur Hébreux 11:1-3 et a aidé les 
gens à louer Dieu dans la plénitude 
de l’Esprit et à se repentir. Alors elle 
a prié pour les malades et des œuvres 
étonnantes de guérison se sont produites. 

De nombreuses personnes ont été guéries 
de cancer du sein, de cancer de l’utérus, 
de cancer du sang, de diabète, d’effets 
secondaires d’AVC et de mauvaise vision.

Le 15 Avr il ,  Révérend Lee a été 
invitée à l’Eglise Hosanna de Narada. Le 
Pasteur Dhany Satrianto qui exerce dans 
cette église avait visité l’Eglise Centrale 
Manmin en 2017 avec des pasteurs qui 
appartiennent à la même assemblée et 
avait reçu beaucoup de grâce. A leur 
ardente demande, cette réunion a eu 
lieu. Révérend Lee a délivré le message 
intitulé «La Bénédiction de Marcher dans 
la Lumière» (1 Jean 1:5-7) et elle a prié 
avec le mouchoir. Les gens qui assistaient 
ont été guéris de tumeur du sein, de 
problèmes rénaux, de calculs urinaires, 
d’infarctus cérébral, d’effets secondaires 
d’AVC et de mauvaise vision.

Le 16 Avril, elle a conduit la Réunion 
de Prières de Plénitude du Saint-Esprit à 
l’Eglise Manmin Tangerang. Elle a prêché 
le message intitulé «La Confiance» tiré 
de 2 Chroniques 20:20 et a conduit la 
louange et la repentance. Lorsqu’elle 
a prié avec le mouchoir, les gens se 
sont levés de leurs chaises roulantes, 
ont marché et sauté et de nombreuses 
maladies ont été guéries.

Donnons toute gloire et reconnaissance 
au Dieu v ivant  qu i  a  pu condui re 
d’innombrables personnes par les œuvres 
du Saint-Esprit comme celles relatées 
dans les Actes des apôtres dans cette fi n 
des temps remplie de péché et de mal.

Les Œuvres Enfl ammées du Saint-Esprit 
Manifestées à Singapour, Malaisie et Indonésie

«J’ai été Impressionné par le Ministère de Manmin
Qui ne Glorifi e que Dieu Seul»

Pasteur Dhany Satrianto,  
Directeur des Églises 
Pentecôtistes 
d’Indonésie au district 
central de Jakarta

J’ai ressenti la présence de Dieu dans la réunion de 
guérisons avec le mouchoir. Lorsque Révérend Heesun Lee 
a prié pour les malades avec le mouchoir sur lequel le Dr. 
Jaerock Lee avait prié, de nombreuses personnes ont été 
guéries de leurs maladies. Je voudrais continuer à travailler 
avec l’Eglise Centrale Manmin et j’espère que beaucoup plus 
de membres de mon église expérimenteront la puissance de 
Dieu. Je remercie le ministère de Manmin qui glorifi e Dieu.

   Singapour Malaisie Indonésie



Les Gens sans Salut malgré 
leur Confession de Foi en Dieu
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Dans Matthieu 25 on trouve l’histoire 
de cinq vierges «sages» qui ont préparé 
«des fl acons d’huile de réserve pour leurs 
lampes» et cinq autres vierges «folles» qui 
n’ont pas emporté «d’huile de recharge.» 
A l’arrivée de l’époux, les vierges folles 
étaient parties acheter de l’huile et à leur 
retour, elles ont trouvé la porte d’entrée de 
la salle de fêtes déjà fermée.

Ici les dix vierges représentent tous les 
chrétiens qui ont une espérance pour le 
ciel et l’époux représente Jésus-Christ. 
La plus grande leçon de cette histoire est 
le fait que seules les vierges sages sont 
entrées dans la salle du banquet de noces 
et les autres ne purent pas. C’est pourquoi, 
comme pour les dernières vierges, certains 
croyants n’atteindront pas le salut. Mais 
alors, quels types de croyants, parmi tous 
ceux qui confessent leur foi en Dieu vont 
rater l’obtention de leur salut et leur entrée 
dans le ciel?

1. Les Gens qui Pratiquent l’Iniquité
Matthieu 7:21 déclare, «Ceux qui me 

disent: Seigneur, Seigneur! n’entreront 
pas tous dans le royaume des cieux, mais 
celui-là seul qui fait la volonté de mon 
Père qui est dans les cieux.»

Aux deux versets suivants, 22-23, Jésus 
continue, «Plusieurs me diront en ce jour-
là: Seigneur, Seigneur, n’avons-nous pas 
prophétisé par ton nom? n’avons-nous 
pas chassé des démons par ton nom? 
et n’avons-nous pas fait beaucoup de 
miracles par ton nom? Alors je leur dirai 
ouvertement: Je ne vous ai jamais connus, 
retirez-vous de moi, vous qui commettez 
l’iniquité.» Même si les gens proclament 

leur foi dans le Seigneur et posent des 
actes miraculeux, Il dira «Je ne vous ai 
jamais connu» à tous ceux qui «pratiquent 
l’iniquité.»

A la fi n du monde – au jour du jugement 
– notre Seigneur mettra de côté tous les 
injustes qui ont pratiqué l’iniquité et ont 
même été des occasions de chute pour les 
autres et il les jettera dans la fournaise 
ardente qui est le châtiment de l’enfer 
(Matthieu 13:40-42).

Qu’est-ce que Jésus veut dire par 
«iniquité»? Comme 1 Jean 3:4 nous le 
dit, «Quiconque pèche transgresse la 
loi, et le péché est la transgression de la 
loi.» L’iniquité ou le péché provient de la 
désobéissance à la loi de la vérité, qui est 
la Parole de Dieu même. Les gens iniques 
sont ceux qui font les choses interdites 
dans la Bible ; ceux qui ne rejettent pas 
les choses que la Bible ordonne de rejeter, 
ceux qui échouent à accomplir ce que 
la Bible prescrit pour eux et ceux qui ne 
gardent pas et n’obéissent pas à ce que la 
Bible leur ordonne de garder ou d’obéir.

La parole revient sur cela dans 1 
Corinthiens 6:9-10, «Ne savez-vous 
pas que les injustes n’hériteront point le 
royaume de Dieu? Ne vous y trompez 
pas: ni les impudiques, ni les idolâtres, 
ni les adultères, ni les efféminés, ni les 
infâmes, ni les voleurs, ni les cupides, 
ni les ivrognes, ni les outrageux, ni les 
ravisseurs, n’hériteront le royaume de 
Dieu.» Malgré notre confession de foi dans 
le Seigneur, si nous continuons à pratiquer 
l’iniquité sans nous détourner de nos 
péchés, nous serons incapables d’hériter 
du ciel et nous irons irrémédiablement en 
enfer (Galates 5:19-21).

Certains d’entre vous pourraient poser 
la question, «Si un chrétien novice 
a prononcé un mensonge et qu’il est 
incapable de recevoir son salut en raison 
de ce mensonge,  combien de gens 
pourraient être sauvés?» Bien sûr, rien que 
parce qu’une personne vient d’accepter 
le Seigneur, cela ne signifie pas qu’elle 
est capable de chasser tous ses péchés 
tout de suite. Même si cette personne n’a 
pas chassé tous ses péchés, lorsqu’elle 
prie et fait tous les efforts nécessaires, 
elle est transformée par conséquent. Dieu 
reconnaîtra ses efforts en tant que preuve 
d’une foi digne de salut.

Cependant, si la personne n’essaye 
même pas de rejeter ses péchés, mais 

qu’elle continue à pécher et devient de 
plus en plus enfoncée dans les choses 
mondaines, sa confession «je crois» 
devient un mensonge.

2. Les Gens qui Commettent des 
Péchés qui Mènent à la Mort

1 Jean 5:16 déclare, «…Il y a un péché 
qui mène à la mort, je ne vous dis pas de 
prier pour cela.» 

Nous devons prier avec diligence et 
encourager ceux qui ont commis des 
péchés qui ne mènent pas à la mort et 
les aider à se détourner de leurs péchés, 
mais il y a aussi des péchés qui mènent à 
la mort. Alors quels sont ces péchés qui 
mènent les gens à la mort?

Dans Matthieu 12:31, Jésus nous 
rappelle explicitement, «C’est pourquoi 
je vous dis: Tout péché et tout blasphème 
sera pardonné aux hommes, mais le 
blasphème contre l’Esprit ne sera point 
pardonné.» Cela est confirmé dans Luc 
12:10, «Et quiconque parlera contre le 
Fils de l’homme, il lui sera pardonné; 
mais à celui qui blasphémera contre le 
Saint-Esprit il ne sera point pardonné.»

«Blasphémer contre le Saint-Esprit» est 
d’empêcher les œuvres du Saint-Esprit 
de se produire en qualifiant les œuvres 
de Dieu «du diable» ou de «Satan» et 
prétendre que les œuvres manifestées 
par le Saint-Esprit sont les œuvres des 
démons et de Satan. 

«Interférer avec le Saint-Esprit» est 
d’empêcher que se produisent les œuvres 
de Dieu par son propre déni des œuvres de 
Dieu au départ de sa propre méchanceté 
même après avoir expérimenté les œuvres 
du Saint-Esprit.

Il s’agit par exemple de répandre des 
rumeurs sans fondement et de proférer 
de fausses accusations en traitant une 
assemblée ou une congrégation remplie 
des œuvres du Saint-Esprit «de secte» ou 
«hérétique». C’est un acte d’interférence 
avec le Saint-Esprit. C’est vraiment un 
péché grave et effrayant car il s’agit de 
défier Dieu le Créateur Lui-même en 
interférant et en empêchant Son royaume 
d’être établi.

Ceux qui vont encore un pas plus 
loin et développent des tactiques et des 
stratégies et les mettent en pratique, 
intensifi ent le blasphème contre le Saint-
Esprit et commettront ainsi le péché de 
«Parler contre le Saint-Esprit.» Il y a une 

scène dépeinte dans Marc 3:20-30 dans 
laquelle les juifs interfèrent, blasphèment 
contre et parlent contre le Saint-Esprit. 
Parmi tous ceux qui avaient entendu 
la bonne nouvelle de Jésus, de bonnes 
personnes ont cru en Lui et ont donné 
gloire à Dieu. Les méchants cependant 
étaient occupés à créer de mauvaises 
rumeurs et à les répandre et un tel effort 
a été dirigé principalement par les scribes 
et les Pharisiens qui ont utilisé leur 
connaissance des Écritures. Ils ont dit, «Il 
est hors de sens» et «Il est possédé par 
Béelzébul.»

Jésus les a appelés et leur a parlé en 
paraboles «Comment Satan peut-il chasser 
Satan? Si un royaume est divisé contre 
lui-même, ce royaume ne peut subsister; 
et si une maison est divisée contre elle-
même, cette maison ne peut subsister. Si 
donc Satan se révolte contre lui-même, il 
est divisé, et il ne peut subsister, mais c’en 
est fait de lui.» Car il y a un ordre strict 
même dans le monde des esprits impurs, 
et les démons ne chassent pas d’autres 
démons des gens et Satan ne peut se 
chasser lui-même. 

De plus, comme Jésus continue dans 
les versets 28-29, «Je vous le dis en 
vérité, tous les péchés seront pardonnés 
aux fils des hommes, et les blasphèmes 
qu’ils auront proférés; mais quiconque 
blasphémera contre le Saint-Esprit 
n’obtiendra jamais de pardon: il est 
coupable d’un péché éternel.» Comment 
quelqu’un peut-i l  être sauvé s’i l  a 
blasphémé contre, interféré avec et parlé 
contre les œuvres de Dieu et les appeler 
«œuvres de démons»?

Dieu qui est le même, hier, aujourd’hui 
et éternellement montre des signes et des 
prodiges même aujourd’hui au travers de 
gens qui Lui sont agréables, et affirme 
Son existence et Sa présence au travers 
d’eux. C’est pourquoi vous ne devez 
jamais blasphémer contre, interférer avec 
et parler contre le Saint-Esprit.

Chers frères et sœurs en Jésus-Christ, je 
prie dans le nom de notre Seigneur qu’au 
travers de ce message vous allez réaliser 
qu’on peut ne pas recevoir le salut malgré 
notre confession de foi en Dieu et que 
nous devons rester sur le chemin étroit 
totalement éloigné du chemin de la mort 
et de la destruction afi n de bien arriver au 
ciel en empruntant le droit chemin!

Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

«Ceux qui me disent: Seigneur, Seigneur! n’entreront pas tous dans le royaume des cieux, 
mais celui-là seul qui fait la volonté de mon Père qui est dans les cieux» (Matthieu 7:21).

«…Il y a un péché qui mène à la mort, je ne vous dis pas de prier pour cela» (1 Jean 5:16).
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1. L’Eglise Centrale 
Manmin croit que la 
Bible a été écrite sous 
l’inspiration de Dieu 
et elle est la correcte 
parole de Dieu sans 
erreurs.

2. L’Eglise Centrale
Manmin croit que le Dieu
de la Trinité, Dieu le 
Père, Dieu le Fils et 
Dieu le Saint Esprit – 
existent en tant qu’un 
et travaillent l’un avec 
l’autre.

3. L’Eglise Centrale
Manmin croit que seul le
sang expiatoire de Jésus
nous pardonne de nos
péchés.

4. L’Eglise Centrale
Manmin croit en la
résurrection de Jésus
Christ, Son ascension et
Sa Seconde Venue, et
dans la vie éternelle.

5. Les membres de
l’Eglise Centrale Manmin 
confessent «Le Crédo 
des Apôtres» chaque fois 
qu’ils se réunissent et ils 
y croient à la lettre.

Confessions de Foi

2 La Parole de Vie - Le Message de la Croix (22)
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En 2003, alors que j’étais encore 
sous les regrets de la mort de mon 
mari, une autre vallée de l’ombre de 
la mort est tombée sur ma maison. J’ai 
eu le SIDA qui est incurable.

J ’a i  r é g u l i è r e m e n t  p r i s  l e s 
m é d i c a m e n t s  d i s p o n i b l e s 
gratuitement dans les centres de 
soins pour le SIDA, mais il n’y avait 
aucune amélioration. J’avais de fortes 
migraines et douleurs d’estomac et 
j’ai perdu l’appétit et du poids. Je 
souffrais de la maladie, mais ce qui 
m’inquiétait le plus était mes enfants.

Je ne pouvais pas correctement 

prendre soin d’eux et me reposait 
sur l’aide des autres. Et je savais que 
j’allais mourir bientôt. Lorsque j’ai 
imaginé que mes enfants vivraient 
sans parents, mon cœur était brisé. 
En  Av r i l  2016 ,  j’é t a i s  é pu i sée 
physiquement et en esprit. Je n’avais 
même plus d’espérance de vie. Alors, 
ma voisine Nguvu Bernadette m’a 
conduite à  l’Egl ise Manmin de 
Kinshasa.

J’ai écouté l’évangile et accepté 
Jésus comme mon Sauveur.  Au 
t ravers des ser mons du Pasteur 
Principal, le Dr. Lee, ma vie pleine de 

regrets a totalement changé.
Lorsque j’ai entendu le Pasteur 

P r i n c i p a l  d i r e  q u e  r i e n  n’e s t 
impossible à Dieu et que j’ai vu 
beaucoup de personnes guéries de 
maladies terminales et incurables, je 
voulais aussi recevoir ma guérison. 
J’ai repris de l’espérance de vie. Je 
me suis aussi repentie de mes péchés 
passés chaque jour avec des larmes 
pour recevoir ma guérison après 
que j’ai compris que les maladies 
provenaient du péché (Exode 15:26).

En Novembre 2017, l’église a tenu 
son culte de dixième anniversaire 

et une réunion de guérisons avec le 
mouchoir avec Révérend Heesun 
Lee, Pasteur en charge des églises 
branches Manmin dans le monde en 
tant qu’oratrice. Lorsqu’elle a posé 
sur moi le mouchoir de puissance 
sur lequel le Pasteur Principal, le Dr. 
Jaerock Lee avait prié, tout mon corps 
devint chaud avec le feu du Saint-
Esprit et mes sévères migraines et 
douleurs avaient disparu (Actes 19:11-
12). Alléluia!

J’ai reçu la paix de l’esprit que 
je  n’avais  jamais  expér imentée 
auparavant. J’étais persuadée de ma 
guérison. Alors les symptômes que 
j’avais ont totalement disparu. Je vis 
une vie saine que je n’avais jamais 
envisagée auparavant.

Comme je sers le Seigneur et que je 
Lui confie ma vie entière en prières, 
je ressens comme si le mot «heureux» 
existe maintenant pour moi. Je donne 
toute reconnaissance et gloire au Dieu 
d’amour qui m’a permis de connaître 
le Seigneur et d’être guérie du SIDA. 
J’étends ma reconnaissance au Pasteur 
Principal qui a mis sa puissance dans 
le mouchoir.

J’avais une très bonne vue pendant mes années 
d’école. C’était toujours à chaque test 2.0/1.5 et j’en 
étais très fi er. Cependant, quand je commençais à 
travailler, je faisais beaucoup de voyages d’affaires, 
me sentais facilement fatigué et je souffrais 
souvent de migraines. Je massais souvent ma tête 
et mes épaules quand je conduisais.

En 2014, les résultats de mon contrôle médical 
régulier ont montré la raison de ma fatigue et de 
mes migraines ; c’était ma vision qui était devenue 
1.2/0.6. J’avais entendu de nombreux témoignages 
de membres de l’église qui ont été guéris de 
mauvaise vue et j’aspirais à recevoir ma guérison. 
J’ai reçu la prière du Pasteur Principal pour les 
malades avec foi lors de chaque culte.

En 2016 J’ai eu un nouveau test médical. 
Ma vision était de 1.2/0.9 ce qui montrait une 
amélioration de mon œil droit. J’ai examiné mon 
passé récent et j’ai remarqué que je n’avais plus de 
migraines et me sentais mieux qu’auparavant. J’ai 
eu plus d’aspiration pour une meilleure vision.

En Mars 2018, la lune qui apparaissait tellement 
distante est devenue plus proche et claire. J’ai 
pensé que cela pouvait être l’amélioration de 
ma vision. J’ai eu mon contrôle médical avec 
excitation. C’était 1.5/1.5 dans les deux yeux. 
Alléluia!

J’ai été conduit vers l’Eglise Centrale Manmin 

en 1996 par ma grand-mère. J’ai commencé 
à mener une vie chrétienne sérieuse en 2002. 
Depuis Janvier 2004, j’ai commencé à travailler 
comme agent d’assurances. Je voulais avoir des 
bénédictions fi nancières et par conséquent glorifi er 
Dieu et devenir une source de force pour le berger. 
Je m’accrochais au passage qui dit, «Ce qu’un 
homme sème, il le moissonnera» (Galates 6:7) et j’ai 
décidé de donner mon fonds d’indemnité à Dieu.

En Mai 2004, on m’a donné l’opportunité de 
donner des offrandes pour la décoration fl orale de 
l’autel pendant une Réunion Spéciale de Réveil. 
Mon frère, le Diacre Jongwook Ham et moi étions 
si heureux de voir les f leurs tandis que nous 
étions volontaires pour aider ceux qui sont sur 
des chaises roulantes. En Mai 2008, j’ai vendu ma 
voiture et j’en ai offert le montant dans mon culte 
de dévotion. Dieu m’a permis de prospérer dans 
mon travail. En Juillet, j’ai pu donner mille deux 
cents dollars de dîme.

2 Corinthiens 9:7 déclare, «Que chacun donne 
selon son cœur, sans murmurer ni sous pression, 
car Dieu aime celui qui donne avec joie.» Comme 
ma femme et moi donnions des offrandes de tout 
notre cœur, Dieu nous a conduits sur le chemin 
des bénédictions et je continuais à progresser dans 
mon entreprise. Maintenant je suis directeur. Je 
donne toute reconnaissance et gloire à Dieu.

Diacre Jinwook Ham, 39 ans, 
16ème Paroisse, 

Eglise Centrale Manmin

Résultats des test de vision

▲ Avant la prière: 1.2/0.6

▲ Après la prière: 1.5/1.5

«Ma vision s’est améliorée 
à 1,5/1,5 dans les deux yeux!»

«J’ai été guérie du SIDA par 
la puissance de Dieu»

Soeur Ngunza Izeko Célestine, 
59 ans, Eglise Manmin de Kinshasa, RD Congo

Manmin International Seminary
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Tel: 82-70-8240-2075 
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com

Urim Books 

Tel: 82-2-824-7107
www.gcntv.org
webmaster@gcntv.org
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Eglise de Santification Manmin 
en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360
   Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 /
   euromanmin33@gmail.com 

Le Groupe de Manmin 
Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460
   Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 /
   lijudub@hotmail.com

L’Eglise de Sanctification Manmin 
Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000
   Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 /
   noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin
Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 
   Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 /
   davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin
Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, 
    Commune/ Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 /
    jc4321@hotmail.com

Adresse / Contact

4 Témoignages

En 2010, je servais dans une organisation 
missionnaire chrét ienne t ranscendant les 
dénominations et dans une église en tant que 
pasteur. Un jour, ma femme, la Diaconesse 
Sungwun Chun m’a donné un dossier de textes 
de sermons.

Elle avait étudié le livre de l’Apocalypse et 
se posait des questions sur les douze pierres de 
fondement. Elle a cherché les informations en 
ligne et elle a trouvé les enseignements du Dr. 
Jaerock Lee sur l’Apocalypse. Elle y a trouvé 
la réponse à sa question et elle a commencé à 
écouter ses autres sermons. Elle a même relié le 
dossier des prédications et l’a étudié. Ce qu’elle 
m’a donné, c’était le dossier.

J’ai  lu les textes des ser mons tels que 
Enseignements sur la Genèse, Enseignements 
sur l’Apocalypse, Enseignements sur Jean et 
la Mesure de Foi. Les questions que j’avais 
concernant le Jardin d’Eden et les OVNI ont 
aussi été répondues. J’ai été impressionné de 
l’explication concernant les différents niveaux de 
foi que possède chaque personne selon Romains 
12:3. Le fait que nous allions dans différents 
lieux de séjour célestes selon la mesure de notre 
foi et la description détaillée du ciel et de l’enfer 
m’ont étonné et profondément touché mon cœur.

Je peux sembler mener une vie divine, mais 
j’étais moi-même dans la détresse à cause du 
problème du péché. Je m’étais contenté de me 
repentir mais mon cœur n’avait pas été circoncis 
malgré une importante connaissance de la 
parole. Le Dr. Lee a cependant déclaré que nous 
pouvons même rejeter ces natures pécheresses. 
Cela m’a beaucoup choqué mais m’a donné une 
grande espérance. Les gens prétendent mener 
une vie divine en masquant leur mal et en 
essayant d’être propre extérieurement. Mais j’ai 
ressenti qu’il est tellement sincère et honnête 
qu’il ne cache absolument rien du tout.

Deux ans plus tard, ma femme a même eu un 
rêve dans lequel le Dr. Lee est apparu et a résolu 
son problème. Elle a dit qu’elle avait réalisé la 
signifi cation de Matthieu 7:21 qui dit, «Ceux qui 
me disent: Seigneur, Seigneur! n’entreront pas 
tous dans le royaume des cieux, mais celui-là 
seul qui fait la volonté de mon Père qui est dans 

les cieux.» Elle m’a suggéré d’aller à l’Eglise 
Centrale Manmin maintenant.

J’étais inquiet d’aller parce que mon ministère 
était stable en ce temps-là. En priant à ce sujet, 
j’ai ressenti la paix dans mon cœur et j’entendais 
la voix du Saint-Esprit qui me disait d’aller et 
que tout serait OK. J’ai tout mis de côté et me 
suis enregistré à Manmin en tant que membre 
laïc avec ma femme en Janvier 2013.

Lorsque j’ai personnellement vu les membres, 
leur foi était réellement grande. Ils priaient 
chaque soir et faisaient de leur mieux pour 
vivre selon la parole de Dieu. Leur foi était 
plus fervente que tout autre pasteur d’une autre 
église.

J’ai pensé que ma foi n’avait pas atteint le 
niveau d’un membre laïc alors que j’avais 
enseigné la parole de Dieu aux croyants. J’ai 
décidé d’avoir un cœur humble tandis que je 
commençais ma vie de croyant et d’obéir à la 
parole de Dieu. En 2014 j’ai rejoint la Chorale 
Shalom avec ma femme.

Depuis que je su is devenu membre de 
Manmin, une joie pacifi que a été donnée par le 
Saint-Esprit et mon cœur a été rempli. Ma colère 
s’était souvent révélée à cause de mon attitude 
moralisatrice et de mon cadre personnel mais 
maintenant, je la sens diminuer. Ma femme 
est aussi devenue meilleure. Je ne pensais pas 
que je pouvais me débarrasser de tout péché 
malgré que 1 Pierre 1:16 déclare clairement, 
«Vous serez saints car Moi je suis saint» et 2 
Pierre 1:4 déclare aussi, «Vous pouvez devenir 
participants à la nature divine.» Mais comme je 
priais sans cesse en dépendant du Saint-Esprit et 
en m’accrochant à la parole de vie, mon cœur a 
commencé à être renouvelé.

En Novembre 2016, j’ai même expérimenté 
la protection spéciale de Dieu. Alors que je 
conduisais sur l’autoroute, la voiture qui roulait à 
côté de moi a roulé sur un morceau de métal en 
forme de L et cela allait heurter mon pare-brise. 
Mais j’ai été protégé.

Dieu m’a conduit à l’Eglise Centrale Manmin 
et je crois que je puis réaliser le cœur du 
Seigneur par la parole de vie. Je Lui donne toute 
reconnaissance et gloire.

Diacre Kwanhong Park, 49 ans, 32ème Paroisse, Eglise Centrale Manmin

«La parole de vie a changé ma 
vie et m’a rempli de la vraie joie!»

Je suis née sourde de mon 
oreil le d roite seulement et 
je pouvais entendre du son 
avec une aide auditive. Le 11 
Avril, j’ai reçu la prière avec le 
mouchoir. A ce moment, le feu 
du Saint-Esprit est venu sur moi 
et mon corps est devenu chaud. 

Mon oreille droite aussi est devenue chaude. Et 
j’ai pu entendre sans l’aide auditive! Alléluia!

Les témoignages 
de Singapour, Malaisie 

et Indonésie

En Janvier 2018, j’ai eu un 
accident de voiture et mes 
ja mbes  e t  genou x é t a ient 
fracturés. J’ai été opérée dans 
un hôpital, mais je ne pouvais 
marcher qu’avec une aide à 
l a  m a r c h e . 
L e  8  Av r i l 
c e p e n d a n t , 
j ’a i  r e ç u  l a 
p r i è r e  a v e c 
le  mouchoi r 

(Actes 19:11-12) et mes jambes 
ont  é té  for t i f iées .  J’a i  pu 
marcher sans aide! Alléluia!

«J’ai pu marcher sans aide»
Lin Mei, 50 ans, Singapour

«J’ai reçu le son dans 
mon oreille droite!»

Ling Shu Lan, 27 ans, 
Eglise Manmin pour Sourds de Sibu, Malaisie

«J’ai été libéré de douleur du 
membre fantôme et j’ai 

pu marcher sans canne!»
Yan Saimina, 74 ans,

Eglise Manmin Tangerang, Indonésie

Fin 2017, ma jambe gauche a été amputée 
à cause d’un accident. Je portais une jambe 
artifi cielle, mais des douleurs 
d u  me mbr e  f a n t ôme  me 
causaient chaque jour du 
t rouble ,  jou r  e t  nu i t .  Je 
ne  pouva i s  pa s  ma rche r 
sans canne.  Le 16 Avr i l , 
lorsque j’ai reçu la pr ière 
avec le mouchoir, j’ai senti 
un toucher sur ma jambe 
gauche. Après, la douleur est 
partie et j’ai pu bien marcher 
sans canne! Alléluia!


